
Bezahlbares Wohnen in Taufkirchen III
Taufkirchen verhandelt mit Münchner Wohnungsamt für mehr Mitbestimmung

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Sander,

die  Fraktion  der  SPD stellt  folgenden Antrag zur  Behandlung und Beschlussfassung in  der
kommenden Gemeinderatssitzung am 29.01.2014:

Beschlussvorschlag

Der erste Bürgermeister wird beauftragt, im Namen der Gemeinde Verhandlungen mit dem
Wohnungsamt der Landeshauptstadt München aufzunehmen, mit dem Ziel, einen der Größe
der Gemeinde angemessenen Prozentsatz der Belegungsrechte auf die Gemeinde Taufkirchen
zu übertragen.

Der  erste  Bürgermeister  unterrichtet  regelmäßig  zu  den  Gemeinderatssitzungen  die
Gemeinderatsmitglieder über den Stand der Verhandlungen.

Sachstand und Begründung

Langeingesessene Taufkirchnerinnen und Taufkirchner sollen, unabhängig ihrer Herkunft, die
Möglichkeit haben, weiterhin in Taufkirchen wohnen zu können, wenn sie unverschuldet in eine
prekäre Situation kommen (z.  B. Arbeitsplatzverlust,  Verlust  des Partners,  Krankheit)  oder
Geringverdiener, bzw. Berufsanfänger sind.

Hierfür sind die Sozialwohnungen in Taufkirchen, die größtenteils durch das Wohnungsamt der
Landeshauptstadt München belegt werden, ideal.

Durch einen höheren Prozentsatz kann die Gemeinde Taufkirchen besser sicherstellen, dass
niemand aufgrund einer sozialen Notlage aus Taufkirchen wegziehen muss.
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An den
Ersten Bürgermeister Ullrich Sander

und den
Gemeinderat Taufkirchen

Datum

Taufkirchen, den 19.01.15



Mit freundlichen Grüßen

Matteo Dolce
Gemeinderatsmitglied
Taufkirchen

für die SPD-Fraktion
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